

FÉDÉRATION
FRANÇAISE
DE RUGBY



Communiqué de presse

Linass-Marcoussis, le 12 décembre 2011

La Fédération Française de Rugby tient à féliciter Bernard LAPASSET pour sa réélection à la présidence de l'International Rugby Board (IRB)

Cette réélection est une reconnaissance pour le travail déjà accompli lors de son premier mandat pour le développement du rugby au niveau mondial. Son action a notamment permis la réintégration du rugby dans la famille Olympique et l'essor de ce sport dans de nouveaux territoires.

« Je suis très heureux que Bernard ait été réélu aujourd'hui. C'est une décision importante pour le rugby dans son ensemble. Par ailleurs, c'est également une reconnaissance de la qualité des représentants du sport français qui contribuent à son rayonnement au niveau international », déclare Pierre CAMOU, Président de la FFR.

Partenaires Officiels de la FFR

